

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Bikondom : bientôt l'eau et l'électricité dans les ménages

Servais SONDE BATATA
Bitam/Gabon

ÉRIGÉE en district en 1993, la localité de Bikondom est restée pendant plusieurs années plongée dans l'obscurité et sans eau courante. Bientôt, cette situation ne sera plus qu'un triste souvenir pour ses habitants grâce aux travaux d'électrification et d'adduction d'eau réalisés par la société GIEEBI, une PME gabonaise ayant déjà fait ses preuves sur plusieurs chantiers à Libreville.

La dernière visite du ministre d'État, ministre de l'Énergie et des Ressources hydrauliques, Alain-Claude Bilie-By-Nze, qui était accompagné d'une forte délégation composée d'experts et autres responsables de son département ministériel, a davantage rassuré les populations du cru quant à l'aboutissement heureux

du projet. En effet, ces dernières gardent un très mauvais souvenir de la première démarche allant dans ce sens. En 2005, à l'occasion des fêtes tournantes, Bikondom avait bénéficié de la manne financière dégagée à l'époque. Mais le projet s'était transformé en Arlésienne.

Avec l'avancement des travaux par la société GIEEBI, l'on peut dire que l'espoir renaît dans ce district du département du Ntem. Les installations électriques, les lampadaires et les câblages sont déjà visibles à travers la circonscription et les compteurs de courant seront prochainement placés dans plus de 200 ménages. Pour ce qui est de l'adduction d'eau, l'heure est aux derniers réglages pour le bon fonctionnement du réseau sous le contrôle du chef de chantier, Rodrigue Ipeme, et du chef de mission, Abdon Meye Me Ndong.



Derniers réglages chez les techniciens de la société GIEEBI avant la mise en service de l'eau et de l'électricité.

Photo : Servais Sonde BATATA

Il faut dire que l'arrivée de la lumière et de l'eau va contribuer au développement de cette localité avec la création d'une nouvelle

dynamique de la part des fils et filles du terroir. Sans oublier l'amélioration et l'harmonisation des pratiques nouvelles de vie,

l'embellissement de la cité, l'arrivée et l'installation des opérateurs économiques, l'implantation des unités de production, etc.

Les meilleurs bacheliers du centre d'examen de Ndendé récompensés



Photo : Abel Eyeghe

Lauréats et officiels à l'issue de la cérémonie.

Abel EYEGHE EKORE
Ndendé/Gabon

DIX bacheliers parmi les meilleurs du centre de baccalauréat du lycée Paul-Marie-Yembit de Ndendé ont été récompensés dernièrement par la suppléante du député du département de la Dola, Yves-Fernand Manfoumbi.

Ce prix de l'excellence lancé depuis trois ans vise à encourager l'excellence et à valoriser

l'élite, a rappelé la suppléante, Dr Firmine Badjina Moudouma. Les bénéficiaires ont tous reçu des mains des personnalités présentes à cette cérémonie, des ordinateurs portables, des enveloppes d'encouragement et plusieurs autres gadgets. Le 1er prix a été décerné à l'élève Arly Paul Mombo, de la TA2 du lycée Paul-Marie-Yembit, avec une moyenne de 13,89/20. Le jeune homme, émerveillé, s'exprimant au nom des autres bénéficiaires,

a remercié le bienfaiteur pour l'intérêt qu'il ne cesse d'accorder à la jeunesse gabonaise. " Avant le démarrage de l'examen, comme à l'accoutumée, vous êtes venus ici nous soutenir psychologiquement et matériellement, pour que nous puissions bien aborder nos épreuves. Aujourd'hui, vous revenez pour nous féliciter, en nous octroyant des récompenses. C'est un honneur pour nous. Nous sommes très heureux et vous disons du fond du cœur merci ", s'est exprimé Arly Paul Mombo. "À travers ces récompenses, a rappelé la suppléante, le député Yves Fernand Manfoumbi met en pratique la politique du chef de l'État Ali Bongo Ondimba qui, depuis son arrivée à la tête du pays, prône l'excellence. Et nous, en tant qu'instrument de sa politique, nous avons le devoir de mettre en pratique sa volonté sur le terrain, auprès de nos populations. Et c'est le pays tout entier qui gagne", a indiqué la suppléante Dr Badjina Moudouma.

Estuaire : l'AFEFE pour la consolidation de l'unité et la solidarité



Les membres de la cellule Afefe du 6e arrondissement posant avec les officiels.

Photo : Adjai Ntoutoume

Adjai NTOUTOUME
Libreville/Gabon

LES membres du bureau exécutif de l'Association des fils et filles de la province de l'Estuaire (Afefe) se sont retrouvés samedi dernier au quartier Nzeng-Ayong, à la faveur de l'installation des membres de la cellule de ladite association. Cérémonie présidée par sa responsable, Léonie Danielle Dzime Essaba, en présence de son secrétaire général, Ghislain Etouget, ainsi que des notables du quartier. Le coordonnateur général

d'Afefe, Tirbuce Patrick Ondo, a assuré que sa structure ne ménagerait aucun effort pour amener le plus grand nombre d'adhérents au sein de l'Association des fils et filles de l'Estuaire qui se veut une plateforme de fraternité et de cohésion, du fait que, selon lui, les Esturiens ont perdu, au fil du temps, la fibre de l'unité. Tout en espérant que l'Afefe sera l'instrument qui fédérera ses enfants autour d'un même idéal.

Quant à la présidente de cette structure associative, Léonie Danielle Dzime Essaba, elle a d'abord félicité les membres du nouveau bureau avant de les inviter à beaucoup de dynamisme et de responsabilité. Et ce, afin d'atteindre les objectifs assignés par l'association. À savoir : consolider l'unité et la solidarité, contribuer à l'autonomisation des femmes et des jeunes, apporter assistance aux jeunes filles mères et aux personnes du 3e âge, etc.